

REALIZA CEDHBC JORNADA COMUNITARIA EN EL VALLE DE GUADALUPE

Ensenada, a 27 de junio de 2024. — La Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Baja California (CEDHBC) llevó a cabo una jornada comunitaria en el Valle de Guadalupe, en la delegación El Porvenir, de Ensenada, con el objetivo de acercar los servicios gratuitos que ofrece el Organismo a la población.

El ombudsperson, Jorge Ochoa, informó que también se contó con la presencia de Pro Salud y el Instituto de Servicios de Salud del Estado de Baja California (Isesalud) para robustecer los servicios relacionados con el acceso a la salud, y, también, participó el Centro de Justicia para las Mujeres del Estado de Baja California (Cejum), así como la delegación El Porvenir.

En este sentido, precisó que se ofrecieron servicios por parte del Organismo, en donde se incluyeron las orientaciones jurídicas y la presentación de Quejas, pero también se realizaron consultas médicas, se aplicaron vacunas contra una variedad de enfermedades, así como vacunas antirrábicas para las mascotas.

Asimismo, el presidente de la CEDHBC subrayó que para el Organismo Público Autónomo es una prioridad encontrar los espacios para generar acercamientos directos con la población.

Para finalizar, Jorge Ochoa subrayó la necesidad de que los organismos públicos de derechos humanos, las asociaciones civiles y las instituciones de gobierno colaboren en estrategias de acercamiento comunitario que permitan a las personas acceder a sus derechos de manera efectiva.